



DUATHLON APLL 2017

Règlements et inscription

- 1- Les inscriptions seront prises jusqu'au 30 juin 2017. Le comité se réserve le droit de modifier le nombre de participants jusqu'à la date limite des inscriptions.
 - 2- Les participants doivent avoir réservés et payés avant le 1 juillet 2017, une confirmation par courrier ou courriel vous sera envoyée.
 - 3- Seul un orage pourrait compromettre l'évènement et dans ce cas, ce serait remis à une date ultérieure.
 - 4- Aucune inscription ne sera remboursée et non transférable.
 - 5- Chaque participant doit s'enregistrer au moins 30 minutes avant son départ et avoir signé le document de dégageant de l'A.P.L.L
 - 6- Bonnet de bain inclus et obligatoire
- *Tous les participants devront avoir terminés leur parcours avant 12h00.

Il est de mise que les participants devront faire preuve d'esprit sportif tout au long du parcours. Il va s'en dire que la propreté est de rigueur en tout temps.

NOM _____

Adresse _____ Membre Oui Non

Numéro de téléphone _____ Âge _____

Courriel _____

Catégorie _____ Chandail / grandeur _____

Émettre les chèques à : **Duathlon APLL**

Remplir, imprimer et poster le tout à :

Nicole Aubry

8097 ch. du Lac Labelle

Labelle, Qc, J0T 1H0

ATTENTION:

Ne pas faire de chèque postdaté. L'encaissement du chèque confirme votre inscription.

Pour info: duathlonapll@gmail.com





DUATHLON APLL 2017

Rules and registrations

- 1-Registrations will be taken until June 30th, 2017. The committee has the right to change the number of participants until the deadline.
 2. Participants must have booked and paid before July 1st 2017, a confirmation by mail or e-mail will be sent.
 - 3- Only a storm could jeopardize the event and in this case it would be rescheduled at a later date.
 - 4- No registration will be refunded or transferred.
 5. Each participant must register at least 30 minutes before leaving and signing the waiver for A.P.L.L.
 - 6- Swim caps are included and mandatory.
- *All participants must have completed their race before 12:00.

Participants will have to demonstrate sportsmanship throughout the course. It goes without saying that cleanliness is to be applied at all times.

NAME _____

Address _____ Member Yes No

Phone number _____ Age _____

e-mail _____

Category _____ T-shirt(size) _____

Checks payable to : **Duathlon APLL**

Complete, print and mail to :

Nicole Aubry

8097 ch. Lac Labelle

Labelle, Qc, J0T 1H0

CAUTION:

Do not make postdated checks. The cashing of the check confirms your registration. FYI:
duathlonapll@gmail.com

